



Les loges de la nature · 16 mai 2021 · 1 min de lecture

## 11 - Début de chantier et météo trompeuse

A la faveur de quelques éclaircies, nous avons commencé à travailler. Nous avons avancé sur le terrassement de la deuxième kerterre et la pose du drain.



Ensuite nous sommes revenus sur le premier emplacement pour commencer les enduits chaux-sable. Grâce à la super équipe motivée, le mur a pu bien monter pendant les quelques jours de météo clément : retour en image sur la fixation des pierres au ciment de chaux, le mur droit qui monte, la pose de la porte et des fenêtres...



La pluie s'est finalement installée durablement. On a donc mis le chantier en pause pour les jours ou les semaines à venir. Nous ne manquerons pas de vous faire signe lorsque l'on pourra recommencer.

